



Estimado/a:

Estamos en la mitad del proceso de realizar pruebas, hacer tareas de mitigación cuando sea necesario y volver a realizar pruebas en todas nuestras comunidades de vivienda pública para detectar la presencia de radón, un gas que se presenta de forma natural y que puede crear riesgos para la salud. **Ya se han realizado pruebas en su edificio, y los niveles de radón encontrados que estaban por encima del estándar de seguridad de la Agencia de Protección Ambiental (EPA) (4 pCi/L) ya se han arreglado.** Se volverán a realizar pruebas en el edificio cada algunos años para garantizar que el nivel de radón se mantenga por debajo del límite.

Las tareas de pruebas y mitigación de radón para el resto de nuestras propiedades de vivienda pública están en curso y se completarán antes de finales del año 2020.

Hemos estado trabajando con un reportero para elaborar un artículo sobre el radón y las autoridades de vivienda pública en todo el país. Prevemos que Home Forward aparezca en el artículo. Enterarse de algo que puede afectar su hogar a través de los medios o las noticias puede ser estresante, y hemos incluido más información en esta carta sobre el trabajo que hacemos para abordar este problema. Le reiteramos que las pruebas y la mitigación necesaria ya se han completado en su propiedad, y los niveles de radón de su edificio están dentro de los estándares de la EPA.

Si desea obtener más información sobre este asunto, visite nuestro sitio web en <http://www.HomeForward.org/RadonInfo> donde encontrará nuestra política sobre radón, las preguntas frecuentes y una traducción de esta carta en múltiples idiomas, además de vínculos para otros recursos.